

Betroffen und traurig haben wir davon Kenntnis nehmen müssen, dass unsere langjährige frühere Vorstandskollegin verstorben ist.

# Catherine Deucher Vogelsang

11.9.1946 – 14.1.2015

Im Frühling 2014 trat Cathy Deucher aus gesundheitlichen Gründen aus dem Vorstand zurück. Wir mussten eine beliebte und geschätzte Kollegin verabschieden, die sich seit 1994 mit viel Einsatzbereitschaft für den Freihof Küsnacht engagiert hatte – zunächst als Delegierte der Küsnachter Sozialbehörde, dann viele Jahre als Vizepräsidentin des Vorstands und Präsidentin der Betriebskommission und seit 2008 als Verantwortliche für das Fundraising.

Die Betreuung ehemals suchtkranker Menschen und ihre Wiedereingliederung in die Gesellschaft lagen Cathy am Herzen. Wenn sich der Freihof Küsnacht in den letzten zwanzig Jahren zu einer bekannten und bewährten sozialtherapeutischen Einrichtung entwickelt hat, so ist dies gewiss mit das Verdienst von Cathy. Dafür gebührt ihr unser aller Dank.

Cathy Deucher hat im Freihof eine grosse Lücke hinterlassen. Wir werden unsere ehemalige Vorstandskollegin in liebevoller Erinnerung behalten. Ihrer Familie sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Vorstand und Team Freihof Küsnacht

Die Abdankung findet am 28. Januar 2015 um 15.30 Uhr in der Kreuzkirche an der Dolderstrasse 60 in Zürich statt. Cathy hat sich ausdrücklich bunte Kleidung gewünscht.

Anstelle von Blumen bittet die Trauerfamilie, der Stiftung für angewandte Krebsforschung zu gedenken: IBAN CH51 0851 5701 4940 2200 2, Postkonto 80-1280-6.